
 

 

  

第５４号 

呉武田学園呉港高等学校 

教育後援会だより 

平成２４年２月２９日 教育後援会広報部 
２月５日（日）、呉港祭が開催されました。午前中は各学年、各科の研究発表、午後から

はクラスの食品バザー、ロボコン大会など呉港高校の特色あふれた呉港祭となり、沢山の

方々に来ていただき大変盛り上がった一日となりました。 

 

 

 

前日の準備には沢山の保護者の方にお手伝いをしていただきました。

生徒の皆さんのテキパキと準備をする姿はとても頼もしく日々の成長を

とても感じることができました。 

校長先生からは『浮かれた気分

になりがちだが普段通りの姿を見

せてください』 生徒会長からは

『心に残る呉港祭にしましょう』

との挨拶ではじまりました。閉会

での校長先生のお言葉は・・ 

食品バザーは行列が出来るほど大盛況でどれも美味しく、生徒の皆さんの料理を

作る姿は親としてはつい手をだしてしまいそうでした(*´∀｀*) 

一般くじは１２００個のくじがあっという間に売れ、抽選会は体育館中、大き

な歓声が響きわたり大変盛り上がりました。 

物品バザーは始まる前より行列ができ、ご近所の皆さんも毎年楽しみ

にされているとのことでした。保護者の皆さん物品のご提供ありがとう

ございました。 

呉港祭 
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～研究発表～ 

 各クラス・学年の発表はどれも工夫された内容で構成され、年々レベ

ルアップしていく研究の濃さに感動しました。この研究が今後の学校生

活、社会に巣立つ子供達に多いに役に立って行くことを切に願います。 

 以下に、印象に残った発表内容と、発表への講評を掲載しています。 

企業実習（生徒の感想） 

・学校より社会の方がより厳しいとわか

った 

・作業を通してチームワークを取得し

た。 

・フライス、旋盤が役に立った。 

企業体験（企業側から） 

・学校で勉強している事をしっかり学ぶ 

・新聞で経済情報を知る。 

・パソコンをしっかり勉強してほしい 

 

タイの大洪水と日本への影響 

 タイとの貿易が密で、洪水がどれだけ

日本に影響を与えたか詳しくまとめら

れ、大洪水の被害が莫大にも関わらず日

本がタイに進出するメリットがわかり

やすく説明されていた。 

 

保育について 

 幼児と肌で触れ合うことで、体験前と

後の生徒の心の変化がわかりやすく説明

されていた。 

 

まちかどインタビュー 

編集後記 

後援会だよりをインターネットに掲載するという初の試みにと

まどうことも多く、編集、校正に随分と時間がかかりました。少

しずつではありますが子供達と同じ様にレベルアップをしていき

たいと思いますので、皆様には温かく見守って頂ければ幸いです。 

これからもよろしくお願いいたします。 

呉港祭はどうですか？ 

生徒のみなさん 

・このようなバザーは初めてなので

楽しい 

・店の回転率が早いので人を待たせ

ないよう準備をしっかり頑張りま

す 

・女の子と話せて嬉しい・・・ 

保護者の皆さん 

・くじが楽しみです。 

・ブラスバンドの演奏を聴きに来ま

した 

高校生活はどうですか？ 

生徒のみなさん 

・部活が大変です。 

・熱血先生が多くて漫画のようでびっ

くりです。 

・辛かったけど結果的には良かった。 

保護者の皆さん 

・色々な検定試験を受けることができ

て喜んでます。 

・生徒がきちんと挨拶ができているの

で気持ちが良い 

・充実した３年間でした。 

先生から 

・子供達が元気に動いているので良かった。 

・例年になく生徒たちが穏やかで良い呉港祭になっている 

・研究発表は宣伝して沢山の方に来て欲しい。 

・年々呉港祭がグレードアップしてきている。 

・食品バザーに力を入れることが生徒も保護者も喜ぶ。 


